

Spannender Motocross-Sport in Amriswil

5000 Zuschauer fanden sich im Renngelände „in der Bürglen“ bei Amriswil ein und kamen einmal mehr in den Genuss von spannendem Motocross-Sport. Nachdem das Wetter auf das Rennwochenende immer besser wurde, musste in diesem Jahr keine Entscheidung gefällt werden, ob am Samstag gestartet werden kann oder nicht. Zufrieden über diese positive Situation gaben dann am Nachmittag die Teilnehmer der drei Klassen zum Saisonschluss alles und lieferten sich spannende Läufe.

Am Sonntag folgten sich dann die Rennen Schlag auf Schlag und was da geboten wurde, war feinste Motocrosskost. Vor allem die drei EM-Rennen der Kategorie Seitenwagen waren denn auch das Highlight des Tages. Die in der Zwischenwertung an der Spitze liegenden Holländer van de Boomen/van de Wiel und die Belgier Corthouts/van de Bulck waren nur winzige 3 Punkte voneinander getrennt. Da noch drei weitere belgische und ein holländisches Gespann in der Verfolgung lauerten, liess einiges erwarten und so kam es denn auch. Die Tageswertung gewann schlussendlich van de Boomen/van de Wiel mit zwei Laufsiegen und einem 2. Rang vor Goethals/Vandeursen, Belgien und Corthouts/van de Bulck. Mit dieser neuen Zwischenbilanz haben van Boomen/van de Wiel den Vorsprung ausgebaut und werden am Finale in einer Woche in Holland die klaren Favoriten für den Europameisterschaftstitel sein. Sehr gut schlug sich das Schweizer-Duo Werner Pflugshaupt/David Bertschi, das mit zwei sechsten und einem vierten Tagesrang auf den hervorragenden vierten Tagesplatz führen. Mit einer tollen Stimmung, bei herrlichem Herbstwetter und einer reibungslosen Abwicklung, konnte die 52. Auflage ohne Unfälle abgeschlossen werden.